

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Un après-midi récréatif avec le Sou des écoles



Tous les élèves de CM2 ont reçu une calculatrice.

Le Sou des écoles a organisé, récemment, un après-midi récréatif sur le temps scolaire. Ainsi, une dizaine de parents du Sou des écoles ont rejoint les enseignants pour proposer plus d'une dizaine de jeux aux enfants afin de célébrer la fin de l'année.

Les classes se sont succédé sur les différents stands où étaient installés les grands classiques des kermesses comme le chamboule tout et la pêche à ligne et aussi quelques inédits comme une course de cerfs-volants et la course aux œufs. L'après-midi s'est terminé avec un goûter et une remise d'une médaille et les enfants ont pu repartir chez eux à l'heure habituelle.

À cette occasion, le Sou des écoles a offert une calculatrice aux élèves de CM2 et leur souhaite une entière réussite pour la suite de leur cursus au collège ainsi que de bonnes vacances pour tous les élèves de toutes les classes.

Tous les participants espèrent que la kermesse pourra se dérouler dans des conditions normales l'année prochaine afin que les enfants puissent partager l'événement avec toute leur famille.